

WARTA

Kapolres Pessel Resmi Menutup Open Tournament E-Sport Kapolres Pessel Cup Tahun 2023. Ini Daftar Pemenangnya

Doni Santoso - PESEL.WARTA.CO.ID

Mar 20, 2023 - 14:17



PAINAN – Kapolres Pesisir Selatan (Pessel) AKBP Novianto Taryono, SH, S.I.K, M.H menutup secara resmi tournament E-Sport Kapolres Pessel Cup Tahun 2023, Minggu malam (19/3).

Turnament yang diikuti oleh puluhan peserta dari berbagai provinsi di Pulau Sumatera itu, diselenggarakan di Gedung Painan Convention Center (PCC) selama tiga hari Jumat (17/3) hingga Minggu (19/3) selesai malam ini.

Penutupan turnamen se Sumatera yang sebagian besar berasal dari kalangan milenial itu, juga dihadiri Dandim 0311 Pesisir Selatan, Letkol Inf Sunardi, Waka Polres Pessel, Kopol, Joko Hendro Lesmono, Sekda Mawardi Roska, Ketua Koni Kab. Pessel dan Sekretaris Umum Pengprov ESI Sumbar, Ketua Umum Pengkab ESI Kab. Pessel Cristian Rinaldo, serta para Kabag dan Kasat di jajaran Polres Pessel.

Kapolres Pessel, AKBP Novianto Taryono, saat menutup turnamen tersebut menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya turnamen E-sport Kapolres Cup 2023 tersebut.

Dan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah berjuang ikut meramaikan turnamen ini.

“Saya berharap melalui turnamen ini akan tercipta pemuda dan generasi Pessel yang berbakat dan membanggakan di cabang E-Sport. Kebanggaan ini tidak saja di tingkat daerah nantinya, tapi juga provinsi, nasional, bahkan hingga ke tingkat internasional,” katanya.

“Melalui turnamen E-Sport Kapolres Pessel Cup 2023 ini saya ucapkan terimakasih atas pembuktian kemampuan dan prestasinya. Namun saya juga meminta agar peserta tetap menjaga kekompakan, nama baik dan sportifitas. Karena E-sport memang sangat bermanfaat bagi anak-anak muda, terutama dalam mengadu bakat dan kecerdasan,” ucapnya.

Dia juga menyampaikan bahwa turnamen yang diselenggarakan itu juga merupakan wadah untuk menyalurkan bakat pecinta E-sport supaya bisa menjadi atlit-atlit yang berkualitas.

“Tentunya untuk bisa maju pada kejuaraan-kejuaraan baik di tingkat nasional bahkan di tingkat internasional. Dari itu saya berharap ini akan menjadi wadah yang baik untuk bisa berkompetisi secara kompetitif dan sportif, serta juga mengakui keunggulan lawan dalam bertanding,” ucapnya.

Dia juga berharap E-Sport bisa menjadi olahraga yang diminati dan dinikmati oleh masyarakat Pessel untuk kedepannya.

“Dengan demikian, maka turnamen E-Sport Kapolres Cup ini bisa terus dilaksanakan pada tahun-tahun berikutnya di daerah ini,” harapnya.

Ketua panitia E-Sport Kapolres Pessel Cup 2023, Kopol Allan Budi Kusumah Katinusa, S.I.K dalam laporannya menjelaskan bahwa para pemenang game online antara lain.

Tournamen Mobile Legend dengan jumlah peserta sebanyak 40 tim

- Juara 1 Tim Esi Solok
- Juara 2 Tim Esi Pessel
- MVP Player an. Farhan

– Peraih Savege an. Reza

Tournamen PUBG dengan peserta jumlah sebanyak 16 tim

– Juara 1 tim Naptunar Gacor

– Juara 2 Tim RRT

– Top Killer KZ Extroy85

Ucapan terimakasih kepada seluruh stakholder yang membantu dalam pelaksanaan kegiatan E-Sport open Turnamen Kapolres Cup 2023, ujar Ketua Pelaksana.

Kapolres menambahkan, dirinya berharap hati – hati kepada Gamers yang pulang ke luar daerah Kab. Pesisir Selatan, silahkan mampir ke Polsek untuk sekedar beristirahat melepas penat perjalanan, utamakan keselamatan peserta sekalian.

Selanjutnya Pemukulan Gong oleh bapak Sekretaris Daerah Kab. Pesisir Selatan, Penyerahan hadiah dan pengumuman pemenang lomba serta Foto bersama, tak lupa berdo'a dan menyanyikan Lagu padamu Negeri.